

Mit Virtual Reality Ehrenamtliche ausbilden



Wie die Personenauskunftsstelle funktioniert, können Interessierte in Zukunft auch komplett digital lernen. Mittels VR-Technologie können im DRK-Kreisverband Gütersloh alle Schritte und Handgriffe dargestellt und erlebt werden.

Neben den Abläufen der Personenauskunftsstelle sollen in Zukunft auch weitere Aufgabenbereiche des DRK virtualisiert werden. Durch die Nutzung von VR-Technologie lassen sich (Erst-) Einweisungen zeitlich sowie örtlich unabhängig gestalten. Die 360°-Anwendungen ermöglichen eine effektive Wissensvermittlung, die die zeitlichen Ressourcen der Ehrenamtlichen schont.

Im Projekt konnten die Ehrenamtlichen aktiviert und befähigt werden, selbst mit der VR-Technik umzugehen und ihre Ideen zu verwirklichen.



Haben Sie Fragen zu dem Projekt?

Melden Sie sich:

 **Patrick Schöne:** patrick.schoene@drk-guetersloh.de

 **Geschätzte Gesamtkosten:** 12.000 Euro

 **Personalbedarf:** 3 bis 5 Personen

Mit dem ersten Förderprogramm zur Umsetzung der DRK-Strategie „Füreinander da. Miteinander stark.“, hatten 2023 alle Aktiven im DRK die Möglichkeit ihre Ideen einzubringen und eine Umsetzungsförderung von bis zu 10.000 Euro zu erhalten. Fünf Projekte haben eine Förderung erhalten und werden seitdem umgesetzt.